

Lohas-Style 通信

スローライフ・たいむす。



ゆったりとくつろげる隠れ家サロン

～ 北本市Mさま邸 ～



北本の住宅街にひっそりと佇むMさま邸☆
エステ・アロマ・そして占いも行う自宅サロンをこちらで開かれています^^
訪れたお客様が、部屋に居るだけで心身ともに癒される空間にしたい、という思いがあったMさま。当社で建てたご近所のKさまのお家を、気に入ったことから始めました。

二世帯の建て替えて、1階に娘さまのサロンがあります。サロンは、レセプションルームとセラピールームの2部屋があり、レセプションルームからは、丁寧に手入れされた緑やお花が見えて、これだけで既に癒されそうです^^廊下側からも光を感じれるように、小さな小窓がついています☆これがまた可愛いんです☆



レセプションルーム小窓

オリジナルのコテ跡

アイスブルーの壁

細部にまでこだわりぬいたMさま邸は、珪藻土の仕上げ方も初めてみるコテ跡です☆いつも見る吹きつけの仕上げではなく、コテを使ったものです♪またそのコテ跡も、甲を描くような跡ではなく複雑な動きが混じり合いながらも、周囲のインテリアに馴染む動き♪素材を生かしながらインテリア同様に楽しんでいらっしゃいました^^雑誌にも掲載されるくらいお洒落なお家ですが、こだわったのは当然インテリアだけではなく、本当に体にもいいものとして珪藻土始め、天然の木など自然素材の家であることも大事にされていました。

そんな自然のもつ力を一番感じられているM家の皆さま^^「建て替える前より、本当によく眠れるんです!」と娘さま^^「以前は朝起きると咳がしたけど今はなくなったよ!匂いも本当にしないね!」とお父さま。お母さまの神経痛までなくなったと、皆さま効果に少し驚いている様子でした^^自然素材の力は、本当に凄いですよね^^今後も沢山のお客様が癒されることを願っています☆

みなさん、こんにちは☆一雨毎に寒くなってきましたね。既にクリスマスの飾りつけやケーキの予約が始まっていますが、今年ももうすぐ終わりになってしまいましたね。残すところ2か月となりますが、寒さに弱い私は、いかに冬を暖かく乗り切るかで、頭はいっぱいです(笑)冷え性なので、冷え対策等、つい自宅にこもることを考えてしまうのですが、以前に行った秩父の夜祭は、冬の寒さを忘れる位、本当に感動的な美しさでした^^秩父夜祭は毎年12月2・3日に行われるのですが、豪華絢爛・色鮮やかな傘鉦や屋台は、夏とは違った迫力と芸術品のように見とれる美しさです。その最たる美しさが、冬の澄んだ空に舞う花火☆これは必見です!予想以上の美しさに「魅了されるというのはこういうことか〜」と圧倒されました^^また、お腹に響く打ち上げの音は、一年間のいろ〜んな事を芯からスカッ!とさせてくれるような気持ちいい音です☆

一年間を、お祭りとお花火を眺めながら締めくくる新鮮な過ごし方は、次の年へのエネルギーをもらえるようでした☆お祭りの最中、体が冷えて

きたら、ドラム缶の焚き火にあたりながら、屋台の温かい食べ物をほうばるのですが、これがまた最高に幸せです☆ぜひ行ってみてください☆オススメですよ〜^^

新作続々発表!

カーテン・ブラインドの新作発表会に行ってきました☆シールを貼って、カッターで切り込みをいれるだけで柄や模様を作れるブラインド☆飽きたらシールを剥がせば、また好きなものに張り替えできるアイデア☆市販のシールでできそうです^^お部屋が楽しくなりますね♪

